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　今日は、県北第一区平井ガバ

ナー補佐がお見えになっておら

れますので、後程スピーチをし

て頂く事とします。

　なにかと、うっとうしい天候

が続いておりますが、皆様には体

調に留意され、御過ごしでしょうか。

　私は業務日誌を付けておりまして、ほとんど日記状

態ではありますが、身近な初雪やうぐいすの初鳴き

等、気がついた事をメモしており、今年は7月4日に蝉

の初鳴きを聞きました。ちなみに去年は7月7日、その

前の2006年は7月10日でした。 少しづつ、早まって

来ており、これも地球温暖化の影響なのだろうかと考え

ております。

　さて、第一回例会においては多くの会員の出席を頂

き誠にありがどうございました。久しぶりに、ホーム

	

第 2 回例会 平成20年7月9日（水）　サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム

（担当編集者コメント）

3年ぶりの会報委員です。見やすい・読みやすい会報

作りをして参ります。　　　		編集担当　本田　光男

　10月18日（土）	～19日

（日）に開催されます。 今

年の2530地区の運営方針

であるローコストオペレー

ションによる事業の経費節

減を図ることにしています。

2008-09年度のRI会長は韓国の李東建氏

　李東建RI会長は、子供の死亡率の高さを憂い、それ

を減らそうと言われています。難しく考えずに、今ま

で行ってきたようなロータリーとしての支援活動で充

分その努めを果たすことができると思います。

年度初めの心構えとして
　会長はクラブ会員の面倒を見ながら、クラブを発展

させて行く責任があります。何をしたら会員が喜ぶか、

何をすればクラブが活気づくのかを考え実行される事

を期待します。改善の必要性を感じたら躊躇せずに

全力を挙げて改善しましょう。それらの活動はきっ

と今後のクラブの活性化に繋がって行くと信じます。

区の会員の推移について
　県北第1区の7月1日現在の見込み会員数をお伺いし

ましたところ、合計381名で前年より11名減となるよ

うです。この傾向は今後も大きく改善するのは困難

だと思います。数字はあくまでも見込みですが、より

一層の会員増強が望まれるところです。

ルールについて
　ロータリー章典、手続要覧、定款、細則といったルー

ルは自分がクラブを運営する為の「盾」だと考えて下さ

い。クラブ会長そして幹事職はたった1年間の事です

から自分の考えが正しいと思ったら、すぐに行動に移

してください。きっと道は開けて行くと信じていま

す。本日はありがとうございました。

※これらの他に、「I.M.について」のお話も頂きました。

85%と言う数字を耳にして非常に感激致しました。

　私、皆様に第一回例会は年に一度しかない。せっか

く縁あってクラブ会員になったのだから、出席をお待

ちしますとFAXを差し上げました。結果が出たかと

喜んだあまり、閉会点鐘の際に第二回例会も年に一度

しか無い事をお伝えするのを忘れてしまいました。

　ロータリーだけではありませんが、出席して初めて

会員の意味があり、ホーム100%等という事を皆様全

員に望んでいる訳では無く、今日はあいつの顔を見に

行くか、今日はあいつに顔を見せに行くかと。単に四

つのテストを空んじるのでは無く、年齢を超えて自ら

友情と好意を深め自ら親睦を深め、週に一度友達に会

いに来られるます事を期待致します。

　欠席が気になる会員がいらっしゃったなら、お電話

をしてみる、一緒に行こうと誘ってみる。特にカウン

セラーや推薦者の方々には御配慮を御願い致します。

　次週はクラブ協議会となっており、第三回・第四回

例会は、各委員会の委員長さんによる今年度一年間の

活動計画の発表が行なわれます。第五回例会は今年

度初の家族夜間例会と計画されておりますので、引き

続き多くの会員が出席されますようお願いし、挨拶と

致します。

1　開会点鐘

2　ロータリーソング「奉仕の理想」

3　四つのテスト

4　来訪者紹介と会長挨拶

5　ポールハリスフェロー授与

6　誕生日プレゼント

7　平井義郎県北第一区ガバナー補佐スピーチ

8　各委員会報告（スマイル･財団･出席）

9　閉会点鐘

ガバナー補佐スピーチ　平井ガバナー補佐

7月の誕生日プレゼント本日のお客様

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長

ポールハリスフェロー授与
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

7月26日（土） あぶくま清流協議会総会（郡山市）

7月30日(水) 家族納涼パーティー（18:00〜）

8月 6 日（水）〜8日（金）IAC年次大会

■会員/66名　■出席/42名　■出席率/63.64%
■メークアップ/22名　■修正率/96.97%

県北第一区ガバナー補佐
平井　義郎様

県北第一区幹事　　　　
菅野　清一様

鈴木　武男会員

鈴木　恒昭会員

野地　利雄会員

本田　　任会員

喜古　勝弘会員

橋脇　英行会員

お誕生日おめでとうございます！

ポールハリスフェロー授与

伊藤　弘子会員

地区大会について


